

平成坂を登れば 中

冬休み前に（二学期を終えるにあたって）

校長 福園 和幸

二学期は、体育大会、秋フェス、強歩大会などの学校行事や学習、部活動等を通じて、子どもたちの成長した姿が見られたのでしょうか？

一人一人の成長の度合いは異なるのは当然ですが、中学校入学当初より成長しているはずですが、いろいろな教育活動を通じて、思い、悩み、考え、失敗したり、成功したり、反省し、希望を持ちながら学校生活を送っていると思います。

一般的に、学校生活の中では、様々なトラブルがあり、そのほとんどが、人間関係のトラブルで、原因は様々です。お互いにコミュニケーションをとることが大切ですが、それが苦手、できない人もいます。全ての人とコミュニケーションをとることができるとは限りません。したくてもできない人もいることは知っておくべきことだと思います。

12月は、人権月間です。各学年でテーマに沿った学習をしました。3年生は、県内外で御活躍中の高崎 恵様にお越しいただき、「自分をもっと好きになるために」というテーマで学習しました。また、12月21日に行われた第2回薩摩川内元氣塾では、松永信也様に「風になってください」の演題で話をいただきました。いずれも外部講師の方々の中身の濃い内容で刺激を受けたようです。今後活かしてくれると信じています。

今年も残りわずかです。よい年をお迎えください。三学期も充実した教育活動が展開できるように努力して参りますので、保護者、地域の方々の御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。

※校区一周強歩大会では、保護者、地域の皆様の御協力、御声援をいただき、城上、高来の青パト隊の皆様にもお世話になりました。校区の皆様のおかげで、無事に終わることができました。ありがとうございました。

私もなんとか「完歩」できました。子どもたちの「若さ」に元気ももらいました。



★ 第30回開校記念強歩大会 ★

12月15日（金）に第30回開校記念強歩大会が行われました。八幡・吉川・陽成・高来・城上校区の順に回る24.8kmのコースに挑み、生徒たちは校区の自然を満喫しながら、自己への挑戦と位置付け、各々のペースで完走・完歩を目指しました。運営には保護者の方や、城上・高来の青パト隊の方に交通補導員としてご協力をいただきました。また沿道からは、地域の皆様から温かい励ましの言葉をいただきました。2時間11分43秒のタイムで1位でゴールした2年生の草道陽斗くんは「強歩大会は自分の力を試す舞台なので、走り切れて良かった。」と話してくれました。ゴール後には高来校区の保護者の方から豚汁が振る舞われ、その美味しさと温かさ、疲れた体が癒されることでした。



★ 「おやじの会」門松作り ★

12月17日（日）にPTAおやじの会による門松作りが行われました。寒さ厳しい中での作業となりましたが、保護者の皆さんはとても元気で明るく、抜群のチームワークで作業を進め、立派な門松を作ってくださいました。本当にありがとうございました。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。



★ 薩摩川内元氣塾 ★

12月21日（木）に薩摩川内元氣塾が行われました。講師に松永信也さんをお招きし、演題「風になってください」の講話をいただきました。生き方を学び、自分を見つめる機会となりました。

【生徒の感想から】

今日は寒い中、また遠くから来ていただき、本当にありがとうございます。今回は視覚障がいをもつ方について、たくさん知り、学ぶことができました。特に印象に残ったことは「色を思い出すと、とても嬉しい。」と言われたことです。改めて色は誰にとっても嬉しいものなんだなと思いました。松永さんが教えてくださった視覚障がいの方が困っているときの接し方等を、これから生かしていきたいと思います。「ありがとうカード」も、ありがとうございました。『風になってくださいⅠ・Ⅱ』を、今度読んでみたいと思います。（3年 肱黒 侑生くん）



【1月行事予定】

- 9日（火）3学期始業式（給食なし）・大掃除
平成校区あいさつデー
- 10日（水）3年実力テスト
- 11日（木）第6回PTA月例執行部会
- 12日（金）第3回英語検定
- 14日（土）土曜授業
- 15日（月）いじめのない学校づくりの日
- 16日（火）鹿児島学習定着度調査（～17日：1・2年）
- 18日（木）全校朝会・中学校入学説明会
- 19日（金）私立入試事前指導
- 24日（水）職業講話（2年）・生徒会事前打合せ
- 25日（木）生徒会専門部会
- 26日（金）第3回漢字検定
- 29日（月）第4回PTA総務・評議委員会
- 30日（火）いじめのない学校づくりの日
- 31日（水）生徒集会、定時退校日
家庭学習充実週間・テスト前部活動停止（～8日）

